

Unsere Fußballabteilung

Die Fußballabteilung im SCU besteht seit 1923 , dies ist auch das Gründungsjahr unseres Vereins. Seit 1962 gibt es auch den offiziellen Spielbetrieb unserer „Alten Herren“.

Aktuell spielen in unserer Fußballabteilung 14 Mannschaften, davon 2 Seniorenmannschaften, 1 "Alte Herren"-Mannschaft, sowie 11 Jugendmannschaften.

Die 1. Mannschaft des SCU spielt in der Kreisliga, die 2. Mannschaft in der A-Klasse.

Mit insgesamt 4 Großfeldmannschaften (A- bis D-Jugend) und Kleinfeldmannschaften in allen Altersklassen startet die Fußballjugend in die neue Saison.

Unsere Jugendmannschaften werden von ca. 27 ehrenamtlichen Mitgliedern betreut und trainiert.

Wir führen ein aktives Vereinsleben mit vielen Aktivitäten, wovon unser traditionelles Jugendturnier im Sommer einer der Höhepunkte ist. Dieses Turnier findet meist Anfang Juli auf unserem Vereinsgelände statt.

Impressionen aus der Abteilung

-



-



-



•

